



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Aus Kirche und Welt

ohne Mühe die Erlaubnis, katholisch werden zu dürfen. Dem Beispiel der mutigen Schwester folgte auch der Bruder. Vereint beten Vater und Kinder für die Mutter, daß auch ihr das Licht der Erkenntnis des wahren Glaubens leuchten möge.

Wenn in der Ferienzeit auf einsamen Spaziergängen die Kinder am Arm des Vaters hingen, dann erzählte er ihnen von all seinen Irrungen; er machte keinen Hehl daraus, sondern zeigte den Kindern seine Schwächen, um sie zu warnen und sie zu bitten, für ihn zu sühnen. Er hat nur einen Wunsch:

„Mögen meine Kinder bessere Menschen werden als ihr Vater war!“

K

Aus Kirche und Welt

Das Martyrium der mexikanischen Katholiken

Aus Mexiko sind Nachrichten eingetroffen, wonach die dortige kirchenfeindliche Regierung neue schwere Verfolgungsmaßnahmen gegen die Katholiken ergriffen hat. Die Pilgerfahrten nach Rom aus Anlaß des Heiligen Jahres haben der Regierung als Vorwand gedient, die Polizei anzuweisen, die rigorose Anwendung der Gesetze über die Vornahme gottesdienstlicher Handlungen zu überwachen. In den letzten Tagen ist die Zahl der Priester, welche die heilige Messe lesen dürfen, auf eine lächerliche Ziffer gesunken, besonders in der Hauptstadt, wo nur zehn Priester bei 1,5 Millionen Einwohnern für die Seelsorge zur Verfügung stehen. Inzwischen ist auch das berühmte Kolleg der Schwestern vom Heiligen Wort, das von 600 Schwestern besucht war, geschlossen worden, wobei zehn leitende Schwestern in Haft genommen wurden. Der Bischof Martinez von Morelia ist von der Polizei über die Grenze abgeschoben worden; er befindet sich auf dem Wege nach Rom. Es scheint, daß die mexikanische Regierung die Ausweisung aller Bischöfe beabsichtigt. Nach den aus Mexiko vorliegenden Meldungen ist trotz aller Drangsalierungen der Widerstandswille der mexikanischen Katholiken ungebrochen.

Erfolgreiche Missionswoche in Amerika

Einen beispiellosen Erfolg hat eine Missionswoche gezeitigt, die aus Anlaß des Jubiläums der Stadt von Kardinal Mundelein, Erzbischof von Chicago, in der Erzdiözese veranstaltet worden war. Hunderte von Katholiken, die seit Jahren nicht mehr praktizierten, sind zu den Sakramenten zurückgekehrt. Die Zahl dieser Neubekehrten beträgt in den einzelnen Pfarreien durchschnittlich 104. Eine der Pfarreien berichtet, daß 10 Anmeldungen von Konvertiten für den Katechismusunterricht vorliegen, daß 1500 Personen an der Mission teilgenommen und 6000 Gläubige die heilige Kommunion empfangen hätten. Außerdem wurden 2500 Beichten gehört. In einer aus 100 Familien bestehenden Pfarrei kehrten 36 Personen zu den Sakramenten zurück.

Heiligsprechung des seligen Don Bosco

Die Heiligsprechung des seligen Don Bosco ist auf Wunsch Pius' XI. auf den Ostersonntag, 1. April, festgesetzt worden. Zu dieser besonderen Osterfeier und dem Abschluß des Heiligen Jahres am 2. April mit der feierlichen Schließung der Heiligen Pforte sind schon heute zahlreiche Pilgerzüge aus dem In- und Ausland angemeldet.